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ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA (34ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares. 

 

 

Aos dez dias do mês de outubro do ano dois mil e vinte 

e dois, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena; secretariada 

pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, a trigésima quarta 

(34ª) Sessão Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima 

Oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi 

Mirim, previamente programada e devidamente convocada 

nos termos da Relação da Matéria, datada de outubro de 2022.  

Às 18h38, feita a primeira chamada nominal dos Srs. 

Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no 

Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno 

vigente) e se constatando haver número legal para o início dos 

trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada 

Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), Alexandre 

Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Dirceu da Silva Paulino (04), 

Geraldo Vicente Bertanha (05), João Victor Coutinho 

Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha (07), Lúcia Maria 

Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares (09), Luzia 

Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina Choquetta (11), 

Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio Franco (13), 

Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo Aparecido Magalhães 

(15), Sônia Regina Rodrigues Módena (16) e Tiago César 

Costa (17), conforme, aliás, veem-se as respectivas assinaturas 

apostas à Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e 

Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao 

final da presente ata, a Sra. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da presente sessão. Posto isso, conforme o disposto 

no Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, 
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convidou o Vereador Ademir Souza Floretti Junior para que 

procedesse à leitura de um trecho da Bíblia Sagrada.  

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao “EXPEDIENTE”, a Sra. Presidente, na 

sequência, deu ciência à Casa, por meio de leitura da seguinte 

matéria: 1. Projeto de Lei nº 147 de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 107/2022, datada de 04/10/2022, objeto do 

Ofício nº 107/2022, de igual data, “Dispondo sobre o serviço 

de Inspeção Municipal Sanitária e Industrial de produtos de 

Origem Animal no Município de Mogi Mirim/ SP, e dando 

outras providências”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno). 2. Projeto de 

Lei nº 148 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 108/2022, 

datada de 05/10/2022, objeto do Ofício nº 108/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre a abertura de crédito adicional 

suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

7.292.280,00”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno). 3. Projeto de 

Lei nº 151 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 109/2022, 

datada de 07/10/2022, objeto do Ofício nº 109/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre a reestruturação do Conselho 

Municipal de Trânsito e Transporte (CMTT)”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno). 4. Projeto de Lei nº 152 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 110/2022, datada de 

07/10/2022, objeto do Ofício nº 110/2022, de igual data, 

“Criando o Fundo Municipal de Transporte de Passageiros 

(FMTP), e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno). 5. Projeto de Lei nº 150 de 2022, de 

autoria da Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena 

“Proibindo a distribuição, a título de brinde em feiras, rifas, 

bingos, promoção de animais vivos em eventos públicos ou 
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privados”; (ao exame das Comissões Permanentes, conforme 

Artigo 49). Ato contínuo, a Sra. Presidente submeteu à 

apreciação e à votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 418/2022 - Assunto: 

Requeiro ao prefeito municipal, por meio da secretaria 

competente, a cópia integral impressa (desde a capa) de todo 

processo que trata do Pregão Eletrônico de n. 012/2022 – 

edital n. 013/2022, bem como informações acerca da 

resolução adotada para a troca dos equipamentos comprados. 

Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento Nº 420/2022 - Assunto: Requer 

que seja encaminhado ao Senhor Prefeito Doutor Paulo de 

Oliveira e Silva, abaixo-assinado dos moradores da Rua 

Antônio Moi - Bairro Santa Luzia, solicitando o asfaltamento 

da rua. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 421/2022 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, informações referentes à 

reforma realizada na CEMPI Fortunata Bertolazzo Albano, 

fornecendo cópia do contrato firmado com a empresa 

Promoval 07 Empreendimentos Imobiliários SPE Ltda, bem 

como o relatório de entrega de conclusão da reforma, citando 

todas as modificações que foram feitas na unidade através da 

reforma executada. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 422/2022 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, informações referentes à 

obra de duplicação da Avenida Brasil, encaminhando a 

prestação de contas de tudo que foi feito até o presente 

momento, relatando descrição e valor de cada investimento. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento Nº 423/2022 - Assunto: REQUER 
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INFORMAÇÕES JUNTO AO SENHOR PREFEITO SOBRE 

MELHORIAS NO CRUZAMENTO DAS RUAS 7 DE 

SETEMBRO, SANTOS DUMONT E ADOLFO MORARI, 

NO ATERRADO. Autoria: MARCOS ANTONIO FRANCO. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 424/2022 - 

Assunto: Requeiro à Secretaria da Saúde do Estado de São 

Paulo; providências em relação a falta alimento para o dia a 

dia “fórmula padrão para nutrição enteral e oral” destinado às 

pessoas que precisam se alimentar por meio de sonda, a fim de 

que esta alimentação seja concedida de forma ininterrupta na 

cidade de Mogi-Mirim/SP, tendo em vista que em resposta à 

indicação nº 661/2022, o Governo Municipal nos informou 

que a respectiva alimentação é fornecida pelo Governo 

Estadual. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 

425/2022 - Assunto: Requeiro ao Excelentíssimo Sr. Prefeito 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria 

competente; cópia do ato constitutivo (Estatuto ou Contrato 

Social) do CEMAAE - Centro Municipal de Apoio e 

Atendimento Especializado. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento Nº 426/2022 - Assunto: REQUER 

HOMENAGEM A ATLETA MOGIMIRIANA ANA PAULA 

SIQUEIRA, CAMPEÃ BRASILEIRA DE JIU-JITSU, A SER 

REALIZADA NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL 

NO INÍCIO DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 31 DE 

OUTUBRO (SEGUNDA-FEIRA) ÁS 18H30. Autoria: 

DIRCEU DA SILVA PAULINO. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento Nº 427/2022 - Assunto: ASSUNTO: 

REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, JUNTAMENTE A SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE ENVIE A ESTA CASA, 

INFORMAÇÕES SOBRE O ANDAMENTO DO PROCESSO 
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DE REGULARIZAÇÃO DO PARQUE DAS LARANJEIRAS 

E A ENTREGA DAS ESCRITURAS PARA OS IMÓVEIS 

JÁ REGULARIZADOS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 

428/2022 - Assunto: Requeiro à Justiça Eleitoral de Mogi-

Mirim/SP, que providencie nesta cidade; acessibilidade às 

Seções Eleitorais, para os idosos e deficientes, ainda este ano, 

para votação em segundo turno, e para quaisquer outras 

votações futuras que ocorrerem nesta cidade. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento Nº 429/2022 - Assunto: Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, informações sobre a 

atual situação das unidades escolares públicas municipais, no 

tocante às condições necessárias e obrigatórias de segurança 

contra incêndio e pânico, bem como o fornecimento da relação 

das unidades que não possuem Auto de Vistoria do Corpo de 

Bombeiros (AVCB). Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

requerimento foi aprovado por unanimidade. Pela ordem, fez 

uso da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha pedindo 

que a moção nº 337 seja lida na íntegra. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o pedido da vereadora foi aprovado por 

unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra a vereadora 

Luzia Cristina Cortes Nogueira pedindo que as moções nºs 

336 e 338 sejam lidas na íntegra. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o pedido da vereadora foi aprovado por unanimidade. 

Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Ademir Souza 

Floretti Junior pedindo que as moções nº 333 e 335 sejam 

lidas na íntegra. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

pedido do vereador foi aprovado por unanimidade. Na 

sequência, a Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 676/2022 

- Assunto: REFORMA DOS HOLOFOTES DAS QUADRAS 
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“TRÊS MARIAS” NO COMPLEXO LAVAPÉS Autoria: 

MARCIO EVANDRO RIBEIRO. Indicação Nº 677/2022 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo 

Silva, por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

feita verificação da calha instalada após a reforma na CEMPI 

Fortunata Bertolazzo Albano, na junção dos telhados entre o 

prédio principal e o prédio anexo, pois na chuva do dia 30 de 

setembro 2022 a mesma transbordou dificultando o acesso 

entre os prédios da unidade. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 678/2022 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, que providencie a 

manutenção do telhado da CEMPI Cely Abreu Sampaio 

Amoedo Campos, localizada no Jardim Planalto. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 

679/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NO APARELHOS DA ACADEMIA AO 

AR LIVRE DO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 680/2022 - Assunto: 

ASSUNTO: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NO 

CRUZAMENTO DA RUA BENEDITO A. TAVARES COM 

A RUA NOÉ DE FREITAS - JARDIM FLAMBOYANT, 

ZONA NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 681/2022 - Assunto: ASSUNTO: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DA 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA AMPÉRIO SIA – 

JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 682/2022 - Assunto: 

ASSUNTO: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA 
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SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS PARA 

ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA DE UMA ÁRVORE 

SITUADA NA PRAÇA ANTONIO COSTA DE OLIVEIRA – 

JARDIM SILVANIA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 683/2022 - Assunto: ASSUNTO: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE 

LOMBADAS ELETRÔNICAS NAS AVENIDAS DA 

REGIÃO NORTE DO MUNICÍPIO. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 684/2022 - 

Assunto: Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, a adoção das medidas necessárias para obter 

o Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB) de todas 

as unidades escolares municipais, contemplando estudos e 

adequações, atendendo todos os aspectos técnicos para 

garantir a segurança e o bem-estar de todas pessoas. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA. A seguir, a senhora 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção Nº 330/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA DANIELA APARECIDA ZERBINATTI, 

OCORRIDO DIA 2 DE OUTUBRO DE 2022. Autoria: 

CINOÊ DUZO. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção 

foi aprovada por unanimidade. Moção Nº 331/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DA SENHORA HELENA GEMA 

GUERRA GUARNIERI, OCORRIDO DIA 02 DE 

OUTUBRO DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada 

por unanimidade. Moção Nº 332/2022 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS AO LAR SÃO FRANCISCO 

DE ASSIS DE MOGI MIRIM PELO ANIVERSÁRIO DE 40 

ANOS DE FUNDAÇÃO EM 20 DE OUTUBRO DE 2022. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em 

sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. A 
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Moção Nº 333/2022 foi lida na íntegra - Assunto: ASSUNTO: 

MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PELO ANIVERSÁRIO DE 41 ANOS DO LAR 

INFANTIL ANINHA, COMPLETADOS EM 15 DE 

SETEMBRO DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Colocada a votos, em sessão de hoje, a 

moção foi aprovada por unanimidade. Moção Nº 334/2022 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA À 

ASSOCIAÇÃO JESUÍNO MARCOS MAGUILA – 

PROJETO MAGUILA PELOS 15 ANOS DE FUNDAÇÃO. 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada 

por unanimidade. Moção Nº 335/2022 - Assunto: ASSUNTO: 

MOÇÃO DE REPÚDIO AOS INSTITUTOS DE PESQUISA 

DATAFOLHA E IPEC PELOS RESULTADOS 

APRESENTADOS NAS PESQUISAS DO 1º TURNO DAS 

ELEIÇÕES DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi 

aprovada pela maioria dos presentes. A Moção Nº 336/2022 

foi lida na íntegra - Assunto: Moção de Pesar e pedido de 1 

minuto de silêncio, pelo falecimento da Sra. IRENE MARONI 

QUAGLIO, ocorrido em 06/10/2022. Autoria: LUZIA 

CRISTINA CORTES NOGUEIRA, ALEXANDRE CINTRA. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada 

por unanimidade. A Moção Nº 337/2022 foi lida na íntegra - 

Assunto: MOÇÃO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES 

À BRENDA CAROLINE CONTTESSOTTO, NA 

CONDIÇÃO DE PRIMEIRA MULHER PRESIDENTE DO 

ROTARACT CLUBE DE MOGI MIRIM, EXERCENDO 

SUAS FUNÇÕES DE FORMA ÍNTEGRA E HUMANA, 

EMPRENHADA NA VALORIZAÇÃO DOS ASSUNTOS 

SOCIAIS E NO DESENVOLVIMENTO PESSOAL DOS 

INTEGRANTES. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada 

por unanimidade. Moção Nº 338/2022 - Assunto: Moção 

Honrosa de Aplausos e Congratulações com a mogimiriana 

Amália de Barros, eleita Deputada Federal pelo Estado de 
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Mato Grosso, nas eleições de 02 de Outubro de 2022. Autoria: 

LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA. Colocada a votos, 

em sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. A 

seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 

600, 601, 602, 603, 604, 605, 606, 607, 608, 609, 610, 611, 

612, 613, 614, 615, 616, 617, 618, 619 datados de 04,  07 e 13 

de outubro de 2022, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete 

do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 

654/2022; Indicação nº 608/2022; Indicação nº 642/2022; 

Indicação nº 617/2022; Indicação nº 640/2022; Indicação nº 

545/2022; Indicação nº 557/2022; Requerimento nº 344/2022; 

Requerimento nº 407/2022; Requerimento nº 408/2022; 

Indicação nº 670/2022; Indicação nº 671/2022; Indicação nº 

636/2022; Indicação nº 613/2022; Requerimento nº 393/2022; 

Indicação nº 651/2022; Indicação nº 656/2022; Indicação nº 

081/2022; Indicação nº 567/2022; Requerimento nº 417/2022; 

desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Não havendo mais Vereadores 

inscritos, a Sra. Presidente passou à parte dos trabalhos 

reservada à “TRIBUNA LIVRE” e deu ciência à Casa da 

existência de orador regularmente inscrito para uso de Tribuna 

Livre, conforme Artigo 116, do Regimento Interno, e 

Resoluções nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Desta forma, a Sra. 

Presidente da Câmara convidou para que adentrasse ao 

Plenário representantes do Lar Infantil Aninha, cujo discurso 

foi gravado e está disponível, em sua íntegra, no site da 

Câmara e na plataforma do Youtube. Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo 

parabenizando todos do Lar Aninha e homenageando os 

Guardas da cidade pelo dia do Guarda Civil Municipal. 

Destacou a minuta de projeto aprovada, nesta Casa de Leis, 
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que autoriza o Poder Executivo a repassar incentivo financeiro 

aos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate a 

Endemias. Criticou o Prefeito por ainda não ter respondido, 

sendo que já faz 2 meses. Fez uso da palavra o vereador 

Geraldo Vicente Bertanha dizendo estar preocupado com a 

decisão do STJ em retirar parte do poder da Guarda Civil 

Municipal. Destacou que a Polícia Militar não possui 

condições de atuar em toda a cidade, gerando uma 

dependência da GCM, que faz um excelente trabalho na 

cidade. Frisou a importância de apoiar projetos que estão 

sendo discutidos nas esferas Estaduais e Federais sobre essa 

questão. Finalizou convidando a todos para participarem do 

Bingo que haverá no Instituto Coronel João Leite. Fez uso da 

palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini citando 

uma ação ocorrida no fim de semana, o arrastão solidário, 

envolvendo vários grupos de jovens da cidade para arrecadar 

alimento para entidades assistenciais. Destacou a apresentação 

do plano municipal de arborização pelo Secretário Oberdan, 

objetivando tornar a cidade mais bonita e melhorar a 

qualidade do ar, além de pensar no futuro. Fez uso da palavra 

a vereadora Joelma Franco da Cunha parabenizando o 

primeiro torneio de Judô na cidade, com a participação de 

muitas crianças. Agradeceu a sanção da lei nº 6.514 de 2022, 

que versa sobre a instalação de câmeras de segurança nas 

escolas, importantes para a segurança das crianças e do 

patrimônio. Destacou que visitou o CAPS IJ e fez algumas 

críticas quanto à estrutura, pois há locais muito escuros, uma 

escada com pouca segurança, salas inadaptadas, o telefone não 

funciona, dentre outros. Ressaltou o baixo número de 

profissionais capacitados para o atendimento das crianças. 

Demonstrou preocupação com o aumento de casos de 

violência sexual na cidade, comentou sobre o depoimento da 

Ministra Damares sobre o tráfico e exploração de crianças na 

Ilha de Marajó. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório dizendo que voltaria a fazer cirurgias eletivas 

na Santa Casa e que fez a primeira no dia de hoje, demonstrou 

muita felicidade por esse fato. Destacou que, junto com ela, 
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mais dois colegas estão nessa luta para diminuir a fila de 

cirurgias, ressaltando a sua voluntariedade nessa questão. Fez 

uso da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira 

dizendo sobre alguns eventos ocorridos na cidade, como o 

torneio de Judô no Tucurão, o encontro para atividades físicas 

dos deficientes, a Oktoberfest, o baile Anos Dourados no 

Clube Mogiano e uma apresentação do Mais Vida. Fez uso da 

palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta parabenizando a 

Dr. Lúcia por fazer as cirurgias eletivas. Parabenizou o grupo 

DeMolay pelo trabalho social feito na cidade, destacou a 

importância das doações de alimentos para famílias que estão 

passando por necessidade. Ressaltou o trabalho de arborização 

que está sendo feito na Praça do Half. Parabenizou o evento 

Oktoberfest realizado na cidade, expondo a importância da 

cultura para a população, além de beneficiar comerciantes da 

cidade. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães parabenizando a assessora Dayane Amaro pelo 

evento Primeira Caminhada da Inclusão 2022, lamentou que 

não deveria haver esse título “inclusão”, pois já deveria ter há 

muito tempo, disse que só quem tem alguém assim na família 

sabe das dificuldades. Destacou o tema “Outubro Rosa”, 

citando um vídeo em que um homem, mesmo com muitas 

posses, agredia uma mulher, chegando a derrubá-la no chão. 

Criticou a falta de rigidez da justiça em casos como esse, pois 

as leis precisam de ser alteradas para surtir um real efeito. Ato 

contínuo, a Sra. Presidente, vereadora Sônia Regina 

Rodrigues, solicitou à 1ª Secretária, vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, que ocupasse a direção dos trabalhos. A 

Senhora 1ª Secretária ocupou a direção da Mesa e facultou o 

uso da palavra à vereadora. Fez uso da palavra a vereadora 

Sônia Regina Rodrigues Módena parabenizando a vereadora 

Lúcia pela cirurgia feita por ela e desejou que esse ato inspire 

outros profissionais. Parabenizou o Hospital 22 de Outubro 

por inaugurar um espaço chamado TeraPets e um espaço Pet 

para que os pacientes possam levar o animal de estimação. 

Destacou que o projeto nº 129, que será votado 

posteriormente, está com 14 emendas, sendo de grande 
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importância que haja essa regulamentação. Retomando os 

trabalhos, a Sra. Presidente, vereadora Sônia Regina 

Rodrigues, concedeu o uso da palavra ao próximo orador 

inscrito. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

dizendo que enfim chegou a esta casa esse projeto com intuito 

de ajudar os comerciantes da cidade, que já sofreram muito 

durante a pandemia, porém algo vai começar a ser feito neste 

momento, tornando a cidade mais atrativa para os jovens, que 

tendem ir para Mogi Guaçu. Destacou que hoje é o dia 

nacional da luta contra violência à mulher, relembrando que 

fez a Lei nº 6.338/2021, que instituiu, na cidade, o código X 

vermelho na mão, sendo uma medida de combate à violência 

contra mulher. Frisou que os envelopes com as propostas de 

licitação para a construção da sala Maria da Penha serão 

abertos, ressaltou que a verba foi adquirida por ele via 

Deputado Jorge Caruso. Ressaltou que estão no mês do 

Outubro Rosa, que incentiva a mulher a prevenir-se contra o 

câncer de mama, porém lamentou que o poder público não 

consegue dar-lhes o suporte adequado. Fez uso da palavra o 

vereador Ademir Souza Floretti Junior comentando sobre sua 

moção de repúdio, aprovada hoje nesta casa, uma vez que as 

pesquisas apontaram vários erros discrepantes sobre 

candidatos eleitos. Destacou que uma investigação precisa ser 

feita, pois parte da população pode ser manipulada por esse 

desserviço prestado. Não havendo mais oradores inscritos, a 

Sra. Presidente suspendeu a Sessão às 21h00, conforme o 

disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso 1, do 

Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei n° 129, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre o 
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uso de mesas e cadeiras em áreas públicas, e dando outras 

providências”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas; 

de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social; de 

Exames de Assuntos Industriais e Comerciais e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

dizendo que até que enfim vem uma lei a esta casa para 

desburocratizar certas questões em favorecimento do 

comércio. Questionou os motivos pelos quais alguns lugares 

podiam usar certos espaços com cadeiras e outros não, porém 

o projeto chegou, pôde ser discutido, sendo incluídas algumas 

emendas, pensando em melhorar as condições de trabalho para 

esses comerciantes. Destacou a importância de a Associação 

Comercial ser imparcial e de defender os interesses do 

comércio, pois a política deve ser feita na Câmara. Fez uso da 

palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta destacando que, 

no trabalho feito, há várias mãos, disse que acompanhou 

desde o começo e que é comerciante, então defenderá esse 

projeto até o fim. Ressaltou que fizeram e refizeram emendas, 

fizeram reuniões entre vereadores, tudo para tentar fazer com 

que o projeto vá para frente. Fez uso da palavra a vereadora 

Luzia Cristina Cortes Nogueira dizendo que uma cidade só 

cresce quando se torna um destaque entre as cidades que estão 

em volta. Destacou que outros movimentos são necessários 

para se chegar a um resultado positivo, apenas a aprovação 

desta lei é pouco. Fez uso da palavra a vereadora Joelma 

Franco da Cunha dizendo que, na Constituição Federal (CF), 

está escrito que o poder público não pode fazer ingerências na 

economia, então a nossa lei precisa ser forte em favor da 

liberdade. Destacou que esse projeto, que versa sobre mesas e 

cadeiras em áreas públicas, é uma pauta do comércio local da 

cidade, frisou o quanto ele foi discutido por várias entidades 

da cidade e pelos seus vereadores. Fez uso da palavra o 

vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo estar feliz com o 

que foi decidido sobre o projeto de lei. Destacou que também 

é comerciante, pois vende propagandas, se o comércio vai 

mal, o empresário não faz propagandas. Defendeu que haja 
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medidas em prol do comércio da cidade, citando como 

exemplos dar incentivos fiscais a locais que se tornem pontos 

de comércios, pois do jeito que está é mais fácil a pessoa 

mudar o seu ponto do centro. Finalizou reforçando a 

necessidade de haver mais medidas e dizendo que esse projeto 

é apenas o início do que deve ser feito. Fez uso da palavra o 

vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que 

comerciante quer clientes. Citou um exemplo da chegada de 

uma grande empresa em Mogi Mirim, mas que os funcionários 

iam comer em Mogi Guaçu, pois criticavam o comércio local 

da cidade. Ressaltou que os governos passados pensavam que, 

se Mogi Mirim crescesse, teria diversos problemas de 

infraestrutura, o que não é verdade disse ele. Criticou o mal 

aproveitamento de algumas áreas na cidade que poderiam ser 

melhores aproveitadas para serem estacionamentos para os 

comércios. Fez uso da palavra o vereador João Victor 

Coutinho Gasparini destacando a importância desse projeto 

para o comércio da cidade, pois Mogi Mirim tem potencial 

para ser um polo gastronômico com seus diversos bares e 

restaurantes contendo pratos excelentes, porém a falta de 

liberdade para o comerciante não deixará que isso aconteça. 

Frisou a participação de diversas entidades representativas dos 

interessados, além da participação dos vereadores. Destacou o 

quanto é relevante, como vereador, ter participado da 

discussão desse projeto, que não uma pauta de um vereador, é 

uma pauta da cidade, buscando a melhoria do comércio como 

um todo, em busca de um avanço econômico e de modificar a 

vida das pessoas. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório parabenizando alguns assessores pelo 

trabalho feito nas comissões. Reforçou sua vontade de ver a 

cidade crescer e de ver os comerciantes trabalhando junto. Fez 

uso da palavra o vereador Cinoê Duzo defendendo que o 

Zerão seja um cartão postal da cidade, reforçou que 

apresentará o projeto de ciclovia, citando o comércio Fika, 

que é um ponto de encontro dos ciclistas na cidade. Destacou 

que, no seu tempo, a identificação com o comércio acontecia 

por meio do garçom, pois o atendimento e o tratamento são de 
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muita importância. Parabenizou os organizadores da 

Oktoberfest na cidade, no centro cultural. Fez uso da palavra o 

vereador Dirceu da Silva Paulino reforçando o quanto o 

trabalho dos assessores foi fundamental para o projeto ter 

saído como saiu. Destacou que fez uma pequena contribuição 

com o projeto e que agora votará favoravelmente. Fez uso da 

palavra o vereador Alexandre Cintra dizendo que tudo isso 

começou com a luta de vocês (comerciantes) por querer 

colocar uma simples cadeira e uma simples mesa na rua, mas 

não é só isso, pois essa técnica é atrativa ao público. Destacou 

alguns pontos relevantes que fizeram com que a cidade tivesse 

um bom momento quanto ao turismo no passado, reforçou os 

possíveis potenciais para haver o turismo gastronômico, o 

turismo cultural, o turismo religioso, o turismo voltado para o 

esporte por causa do Mogi Mirim Esporte Clube. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei n° 129 de 2022 foi 

aprovado por unanimidade. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” 

do disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento 

Interno. 2. Projeto de Lei nº 126, de 2022, de autoria do 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, “dispondo sobre a 

instituição da Semana de Orientação e Prevenção da Gravidez 

na Adolescência no âmbito do Município de Mogi Mirim e 

dando outras providências”. Com 01 emenda modificativa do 

Vereador Dirceu da Silva Paulino. Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da palavra o 

vereador Dirceu da Silva Paulino dizendo que o problema de 

gravidez na adolescência ocorre a nível nacional, porém, 

pensando localmente na cidade, algo precisa de ser feito. 

Citou que ocorreram 49 casos de gravidez até o mês 8, então 

uma ajuda e uma orientação precisam de ser feitas para esses 

adolescentes. Destacou a tendência de haver nascimento 

prematuro nesses casos, ou seja, aumentando certos riscos. 

Frisou o quanto a vida desses adolescentes é alterada por isso, 

sem contar a vida dos familiares próximos. Fez uso da palavra 

a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que esse 

assunto é muito sério, relembrou o quanto já fez de partos de 
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meninas muito novas e o quanto uma gestação, nesses casos, 

pode prejudicar a vida dessas adolescentes. Citou que há uma 

sexualização precoce, facilitada pela mídia, pelo acesso à 

internet e etc., problema esse causando consequências, até 

mesmo, no adiantamento normal de uma menstruação. Fez uso 

da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que a 

campanha deve atingir tanto as meninas, quanto os meninos, 

pois eles, diferentes das mulheres, podem fazer vários filhos 

por ano com parceiras diferentes. Lamentou a subversão da 

mídia sobre o assunto, lamentou os aplicativos de celulares 

com conteúdo sexualizados. Reforçou que é necessário haver 

uma campanha de valorização do próprio corpo, respeitá-lo e 

tê-lo como patrimônio. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Projeto de Lei nº 126 de 2022 foi aprovado por unanimidade.  

Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, a Sra. Presidente 

determinou, por não haver tempo hábil à parte dos trabalhos 

reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, que fosse 

guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento da senhora DANIELA APARECIDA 

ZERBINATTI, HELENA GEMA GUERRA GUARNIERI, 

IRENE MARONI QUAGLIO. Nada mais a se tratar, a Sra. 

Presidente, Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, 

encerrou os trabalhos da presente Sessão às 22h32, 

determinando a lavratura da presente ata, a qual, após achada 

conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, devidamente 

assinada.  
 


